

Primer agregado del Opus Dei en proceso de Canonización

Con motivo del 30 aniversario de su muerte, compartimos algunos recursos de la vida de Arturo Álvarez, primer agregado, del Opus Dei, en proceso de beatificación

26/11/2022

Catedrático de más de tres mil alumnos en la facultad de Ciencias Químicas de la Universidad de Guadalajara, de 1960 a 1991. Así

mismo se destaca su espíritu sensible y generoso para con el prójimo, atento en siempre tener un trato digno a cada uno según su situación y circunstancias.

Descarga infografía vida Arturo Álvarez

Arturo Álvarez —conocido entre sus alumnos y amigos como “El Inge”— fue un académico que, con su humildad y su alma pedagógica, impulsó a muchas personas a acercarse a Dios.

Descarga la estampa de Arturo Álvarez

Compartimos imágenes con frases de Arturo Álvarez que puedes usar como fondos de pantalla o para tu celular. Ponlas en tus redes sociales o haz click en «Descargar» para usarlas en tu celular o computadora.

Arturo Álvarez en digital

Artículos relacionados con Arturo Álvarez

Retrato hablado: Arturo Álvarez del aula al altar

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/primer-agregado-del-opus-dei-en-proceso-de-canonizacion/> (20/01/2026)